

# 反帝戦線

No.9 68.11.22

社会主義学生同盟東大支部

全東大人の衆も先進的、闘争的学友は、八大ストライカント  
の下、この反帝戦線を充実し、自反帝主義又打ト

す。に社會問題、話題の疎遠の感覚、生憎で、この中で日本はソビエトへ強化され  
リケード封鎖斗争が不可避であることに在難處の感覚、防衛強化一貫体制化とともに、鉄道西

述べてきた。そして東大斗争が中國抗戦斗争に移し

て、日本階級斗争に対して埋り伏せ八大ストライカントは以下に示されたハズロードナリであり、唯このスロ

ーナンの下に日共との対決と星雲ヘリコトローブ封鎖を  
貫徹することによつてこそ、80年代階級斗争の斗う

若が聚めらるることあること喜び漂しておる。

我々は遂にした斗いへの最終的志向統一に向ひつ

て再度その斗いの位置を確認にしておればむづらだ

い。

まずオードニ、帝国主義者と戦争開拓原爆から導か

める情勢をより具体化されることである。

その内容はヤーに二クソノ体制をモドラダ日本関係である。墨譲組合と軍部に依頼するは初見リニク

ソノ政权か、政治においてはがの政治」に対する軍事優位NATOの軍事化ペトナムから朝鮮戦ヒトマ中近東へ

の拡大戦争論を唱えると同時に、全総にありこな、

①全務安能成長の財政支出削減による財政政策の国際貿易規制に於ける輸入制限リ保証政局をともじと

は、至りあり、こうした政策の激化化を経済的には

エコノミー統制全消し連なる」といふまでもな

日本東大反帝戦線の結成

NATO、安保粉碎、ゲーリーナム革命勝利

二、日帝の侵略反革命リ70年安保粉碎

三、日帝の中核官僚養成校廃・日大協總本山リ東京帝主

又大学を打仆シ人民大学に改編セシ

四、全日本学生斗争を70年安保斗争への挑戦の場とセシ

五、コンニッシュ原則の下、銃の全人民的团结リ大衆的战斗組織と

武装行動隊を創出強化セシ

六、全學共斗公設を諸所反統合の環リエト型全學許として再編成全學連一地区反戦の反帝統一戦線の強化を充ち取れ

七、一切の改良主义、全資本又、組合主義日和見主義粉碎

八、全東大人は全學共斗公設に結集し、

七項目要求を八大ストライカントの下斗い抜け！

切ろかと日本アルヨヨシジーとお経験を本めていき。日本アルヨヨシジーも孟森西で西郷とほぼ同様の位置にあり、このことは、世界帝日主義列強における日本領の抵抗とNATOの安保の活動として結果としてせんとしているのである。

それ故、さうした動向に規定された日本の方針と日本領のモフ東大斗争の方針を次に確認せねばならぬ。日本をとりあげては、

昨日の自民党終戦式に關しての佐藤首相の「大政策の発表は三木の協調路線を大衆追隨と批判し、電報への大政キ拳との全面対決、自主防衛の強化、院内幹部と関連しての沖縄返還問題をのべ、大学紛争の解消をとりあげては、

さらに雅尾文相は、二十日「場合によつては、大學の一つ二つづれても仕方がない。本当に日本のために磨かめるとなれば、断りの一字を振る以外に手り」との采意を示している。「日本のために」という中で示される東大の位置とは、とりも直方らず、市場再開戦における日本金融支配体制強化に見応つた東京市田主義大学の再編のことであり、それが、資本の脆弱性の改め産業官僚協同路線と政府中根官僚養成と排外主義イデオロギーの產出を大學がいかに应えるかである。東大一万の学生と七千の職員、附属病院・研究所等このどれ一つとして日本の方針を左右しないものはない。東大斗争はすでに权力に捉一の問題として追うれており、さうして認証の下、「現実にはきわめて慎重な態度をヒリ、大学当局を鼓舞し、打開の道を見出すよう努力している(雅尾)」のである。

七項目をめぐる対立はすでにそこまできてはいる。七項目中の一項目一項目の諸局が問題なのではなくその内実目的意識性が決定的に対立しているのであり、七項目貫徹をめざす我々にとつて全学バリケード封鎖は今や不可避の問題となつてはいるのである。それ故同対は、全学バリケード封鎖という事から、加ト新執行部。日本の方針。新たに展望を我々はみていくにねばならぬ。

予備折衝は加ト新執行部の「話し合い路線リの破産を大衆的に明らかにした。

加ト新執行部が唯一の方針は8月の完屈る自己批判や处分の白紙撤回やにあるのでではなく、「話し合い」ということにのみ求められるのである。それは、基本的には、国家权力と東大人の対決の中では、最後の国大根自主規制路線執行部として「大学の自治」、「教員の自治」と呼ぶこと必死になつてはいる執行部であり、政府アルヨヨシジーの「東大開鎖」のどうかと民青の体制内改良方針にあつて、「東大幻想共同

体に曝けられてゆく大衆を、己もかく言ひて、

「この路線によつて解決しようとするものである。

しかし、新執行部がいかに粉飾しようとも大学の帝

領の必然性を提起せすにはあらかじめある。

四主文的再編からだれる方針は提起すべくも存く、

予備折衝はますます大衆に執行部のモドニ制と大学

と大学社会の共同利害、そして階級利害と市民社会の共同利害の限りなり分裂にあつて、その統一の志

の説明が必然性を提起せすにはあらかじめある。

今東大人につきつけられたことは、自らの白草斜書

と封校力斗争の戦略と、その基地としての人民大学

と封校力斗争の戦略と、その基地としての人民大学

の提起と、実践の今におけるその体现としてのコニ

ニユーン四原則に基く团结形態の獲得である。

かくして我々は、七項目を包裏し、全東大諸階級

諸階級を統括するハズローカニを提出したのであ

る。この戦略は導かれこそ東大斗争を70年代階級

斗争への平躍の場として形成し、日大斗争と連帶し、

全学園斗争を統合することがそぞるのである。

戦略をもたらす全学園の党派・潮流は動搖し、混亂し

展望を失つてはいる。

民族民主革命から導かれる東大斗争の体制内改良主文リ帝田主義权力の容認が大衆から見放され、内

部の動搖を余儀なくしてはいる日共はもとより、革

ル、青解、フロントにあつては、大衆の急速な分離と

右派の指頭にあつては、22日全学集会・全学バリケ

ード封鎖の位置と展望を明確にしてはいる。唯一

と全大学人民の武装へ向つての展望を切り拓いてゆ

き、社会同のものが東大斗争の方針を提起し、その下に断

固とした民青との党派斗争から全学バリケード封鎖

貫徹をもととしているのである。

全東大人はバクスローガンを基本的に解説し、大

衆的戦斗組織と、武装行動隊を創出し、全人民の武

装の一環としての人民大学を狙うコミュニケーション・ヴィエット

一戦線を獲得せず!

東大 日大 斗争勝利

せよ

斗争の渦に巻きこめ、全学連一地区反戦との反帝統

一戦線を獲得せず!